

La déclaration finale du Sommet du SICA en République Dominicaine est mise en exergue



Managua, 1er janvier (RHC- PL)- Le vice ministre nicaraguayen des Affaires étrangères, Valdrack Yaentschke, a fait l'éloge de la déclaration finale du sommet du SICA, le Système d'Intégration Centraméricain, réalisé dans la localité dominicaine de Punta Cana, qui a abordé de nombreux problèmes régionaux.

Le vice ministre du Nicaragua, a déclaré que lors de cette rencontre la réorganisation du SICA a pu être constatée, à partir de la proposition faite par le président Daniel Ortega en 2012.

Une étude profonde des institutions liées à ce mécanisme à été décidée ainsi que la participation et la représentativité , entre autres sujets , pour augmenter son efficacité dans la zone.



Radio Habana Cuba